

# Der Nachwuchs des TSV will Punkte statt Ostereier sammeln



**Viernheim (hajö) – Eigentlich nur steigern können sich derzeit die TSV-Junioren, deren Wochenendprogramm wegen der Osterferien etwas kleiner ausfällt. Denn für die jüngeren Jahrgänge der F- und E-Junioren gibt es eine Spielpause.**

Die C1-Junioren des TSV erhoffen sich durch das Unentschieden im Lokalderby bei der Spielgemeinschaft Amicitia/SG etwas Aufwind, wenn es heute um 14.15 Uhr gegen Phönix Mannheim geht. Heimspiele im Stadion an der Lorscher Straße haben außerdem heute um 15.40 Uhr die C2 gegen SG Hemsbach/Laudenbach sowie am

Sonntagvormittag um 10.30 Uhr die A-Junioren gegen die SG Edingen/Neckarhausen. Während die C-Junioren unangenehme Erinnerungen an die hohen Niederlagen der Vorrunde haben, will der älteste Nachwuchsjahrgang der TSV-Fußballer an den 5:2-Sieg im Vorspiel anknüpfen.

Jeweils auswärts spielen heute die drei D-Junioren-Teams des TSV. Die D1 ist bei TSG 62/09 Weinheim zu Gast und will zumindest ein Unentschieden wie in der Vorrunde erreichen. Die D2 bei SpVgg. Sandhofen 2 sowie die D3 beim TSV Sulzbach wollen ihre klaren Siege in der Vorrunde gegen die gleichen Gegner wiederholen.

Als Tabellenletzte der Landesliga stehen die B-Junioren des TSV schon mit dem Rücken zur Wand. Die jüngste Pokalschlappe in Dossenheim brachte sicher nicht den erwünschten Motivationschub für das heutige Spiel beim TSV Waldangeloch. Gegen die Kraichgauer, die als Dritttletzte der Liga bereits sechs Punkte mehr als der TSV auf dem Konto haben, gelang den Schützlingen von Trainer Steffen Usler im Herbst mit einem 5:4 einer von erst zwei Siegen in dieser Saison. Sollte man allerdings auch in Waldangeloch leer ausgehen, dürfte der Abstieg der B-Junioren in die Mannheimer Kreisliga wohl kaum noch zu verhindern sein.